

# *Le Venezuela sur le point de livrer 3,770 millions de logements*



Caracas, 29 septembre (RHC) Le ministre de l'Habitat et du Logement Ildemaro Villarroel a annoncé qu'après une décennie de création de la Grande Mission Logement Venezuela, le pays est aujourd'hui sur le point d'accomplir l'exploit de 3,7 millions de maisons remises à la population.

Le haut fonctionnaire a indiqué qu'au cours de la semaine prochaine, le pays sera en mesure d'atteindre cet objectif, grâce aux efforts de la population et des travailleurs du secteur.

Il a annoncé que 72 logements seraient livrés à Nueva Esparta, 120 à Miranda, 50 à Mérida, 81 à Guárico et 32 à Carabobo, ainsi que des logements isolés dans les 24 états du pays.

'Le calendrier de la livraison des logements rendra visible l'exécution et le pouvoir d'auto-construction de notre peuple', a déclaré Villarroel.

Il a en outre indiqué qu'à ce jour, ils avaient remis un million 173 990 titres de propriété de terres urbaines aux plus de 10 000 Comités de la Terre, dont il a reconnu l'effort d'organisation.

Enfin, il a salué l'effort du président Maduro pour le succès des dialogues de Mexico, 'le dialogue est victoire, c'est la force des arguments dans la paix, parce que dans la paix la raison triomphera et comme nous avons raison, nous portons sur la scène l'être humain en tant que centre'.

Le programme Grande Mission Logement, qui est l'un des plus grands et des plus louables projets de la Révolution bolivarienne, a été créé pour rendre aux familles leur dignité et leur permettre d'acquérir leur propre logement.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272009-le-venezuela-sur-le-point-de-livrer-3770-millions-de-logements>



**Radio Habana Cuba**